

SABDATARA

Sambut HUT Polwan ke-76, Polwan Polresta Banyuwangi Lakukan Donor Darah

Hariyono - BANYUWANGI.SABDATARA.COM

Aug 12, 2024 - 18:02



Sambut HUT Polwan ke-76, Polwan Polresta Banyuwangi melakukan donor darah di kantor PMI Banyuwangi, Senin (12/8/2024).

BANYUWANGI - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Polisi Wanita (HUT Polwan) ke-76, Polresta Banyuwangi Polda Jatim mengadakan berbagai kegiatan sosial. Salah satunya dengan melakukan donor darah di kantor Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Banyuwangi, Senin (12/8/2024).

Dipimpin langsung oleh Perwira Koordinasi Polisi Wanita (Pakor Polwan) Polresta Banyuwangi, Kompol Indah Citra Fitriani, lebih kurang 20 personel Polwan melaksanakan donor darah. Para Polwan yang bertugas di Polresta Banyuwangi tersebut berangkat bersama menuju kantor PMI dengan menggunakan armada bis setelah melaksanakan apel pagi. Disela-sela kesibukan yang padat, mereka tampak antusias untuk mendonorkan darahnya di kantor PMI Banyuwangi.



Mewakili Kapolresta Banyuwangi, Kompol Indah Citra mengatakan, kegiatan ini dilakukan sebagai wujud syukur dan berbagi kepada sesama semoga dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan. "Wujud cinta kasih kami para Polwan Polresta Banyuwangi kepada sesama dan sebagai bentuk kepedulian untuk membagikan sebagian dari darah kami," ucapnya.



Sementara itu, Perwira lain Polwan Polresta Banyuwangi, Iptu Titik mengungkapkan, dengan kegiatan donor darah ini Polwan Polresta Banyuwangi dapat mengisi kegiatan yang positif dalam HUT Polwan ini. "Kami berupaya donor darah dan kami juga mohon doa agar Polwan Polresta Banyuwangi senantiasa dapat menjalankan tugas pokok dan fungsinya dengan penuh tanggungjawab," ujarnya.



Perwira Polwan Polresta Banyuwangi yang menjabat Ka Bensat, Ipda Ririn Nurfiah menambahkan, kegiatan sosial ini merupakan bagian dari bentuk kepedulian Polwan Polresta Banyuwangi. "Polwan Polresta Banyuwangi tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga memberikan pelayanan dan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan," ujarnya. (***)